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a n n o  X X  n u m e r o  8 1 1  –  1 7  g i u g n o  2 0 1 9  –  w w w . v r s l o t . i t  

 

 

Metti il vento a chiudere i 
giochi. 

Serata pizza a chiusura della 
stagione agonistica, movimentata 
dal un vento impetuoso e novità 
organizzative. 

 
Bello il gruppo di amici che, un po’ 
alla spicciolata come di consueto, si 
presenta alla pizzeria, che per 
l’occasione aveva predisposto un 
tavolo che pareva adatto ad un 
banchetto nuziale piuttosto che al 
ritrovo di giovani e vecchi amici di 
slot. 
Ben 30 i partecipanti alla serata, 
con giustificate assenze illustri, 
prima fra tutte del presidente 
uscente. Gradita la presenza degli 
amici Alfonso e Luigi da Padova, 
così come quella del nostro Alberto 
“Al” giunto da Bergamo e dell’unico 
under presente Mattia.  
Una volta consumata la cena, fra 
chiacchiere, proposte, idee e 
amenità varie, e una volta placato il 
vento che sollevava gonne e 

camicette varie delle giovani 
commensali presenti (non al nostro 
tavolo purtroppo) si è giunti al 
momento della votazione per il 
rinnovo del Consiglio Direttivo. 
Breve premessa al voto che dovrà 
tener conto della richiesta di aiuto 
da parte di Davide, soprattutto per 
quello che riguarda la gestione 
operativa del club, fino ad oggi 
quasi totalmente sulle sue spalle. 
Lo spoglio delle 25 schede di voto 
sancisce una sostanziale parità di 
voti tra i soci più votati: 
Ago 16 - Davide 15 - Federico 15 - 
Bruk0 9 - Bianco 6 - Riccardo Z 4 - 
Eric 3 - Bogo 3 - Busa 2 - Bumpus 1 
- Mario Z 1 

 
Ago a questo punto prende la 
parola e propone all’assemblea di 
votare, per alzata di mano, la 
proposta di lasciare a Davide la 
presidenza, considerata il giusto 
riconoscimento a chi ha dedicato e 
dedica tante energie al club, e di 
portare il numero di consiglieri a 
quattro in modo da ripartire al 
meglio i compiti di gestione. 
L’assemblea approva all’unanimità 
la proposta, che conseguentemente 
delibera la composizione del nuovo 
Direttivo: 
Presidente: Davide 
Consiglieri: Ago, Federico, Bruk0, 
Bianco 
Molti i temi affrontati nel proseguo 
della serata, tra cui uno dei più 
importanti che riguarda l’apertura 
serale del club. Si decide che per il 

periodo estivo e in via sperimentale, 
un gruppo di volontari se ne farà 
carico secondo un calendario da 
stilare a breve. L’orario di apertura 
sarà alle 20:45, ne mese di agosto, 
la sede rimarrà chiusa, fatto salvo 
diverse comunicazioni. 

 
Relativamente alle gare, nei 
prossimi giorni si riunirà il Direttivo 
per prendere in esame le varie 
proposte emerse dall’assemblea. 
La serata si conclude ormai a tarda 
sera, lasciandoci con la sensazione 
di aver assistito ad una delle più 
costruttive serate degli ultimi anni. 
Aggiornamenti costanti saranno 
comunicati attraverso il canale 
WhatsApp. Restate collegati. 
Con questo numero la Gazzetta va 
un po' in vacanza, come di 
consueto. Appuntamento al 
prossimo numero che sarà 
pubblicato nei primi giorni di 
settembre. 
Grazie a tutti e in bocca al lupo al 
nuovo direttivo. 
Buona estate! 

 ....................... Infoclub 
E mentre c’è chi si gode già la pausa estiva, 
circa una decina di soci erano presenti 
giovedì sera per testare le vetture DTM 
Carrera con la possibile nuova gommatura 
NSR per la prossima stagione, per poter 
sopperire al problema di grip della Carrera. 

Rimanete collegati per tutte le novità! 


